

**167 Errichtung einer Kinder-Spielerlebnisstation am Schongauer Lido;
(vgl. Beschluss Bau- und Umweltausschuss v. 04.07.2017); Beschluss**

SR/20171010/Ö167

Sachverhalt:

Herr Bürgermeister Sluyterman führt zunächst kurz in die Thematik ein und berichtet, auf Anregung der CSU-Stadtratsfraktion wurde die Errichtung eines Spielbereichs am Lido geprüft. Im Hinblick auf die bisher schon durchgeführten Maßnahmen zur Attraktivierung des Schongauer Lidos habe die CSU-Stadtratsfraktion mit Schreiben vom 18.06.2017 angeregt, am Lido einen Spielbereich mit einigen Spielgeräten anzulegen. Hierdurch soll über die Bademöglichkeit hinaus, insbesondere für kleine Kinder und junge Familien, ein interessanteres abwechslungsreiches Angebot geschaffen werden.

In der Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 04.07.2017 wurde der Bau einer naturnah gestalteten Kinder-Spielerlebnisstation mit Gesamtkosten von ca. 14.000,00 € beschlossen. Durch eine individuelle, an die besonderen örtlichen Bedingungen und die Topographie angepasste Einrichtung sollte eine Lösung zur Ausführung kommen, die keinen Eingriff ins natürliche Gelände erfordert hätte.

Vor dem Hintergrund der kritischen Reaktionen aus der Bürgerschaft bzw. des zulässigen Bürgerantrags nach Art. 18 b Abs. 1 GO ist die grundsätzliche Realisierung der Spielerlebnisstation bzw. die Ausführung einer modifizierten Variante zu beraten und beschließen.

Die Verwaltung habe in der Zwischenzeit einen Alternativvorschlag erarbeitet. Einzelheiten sind der beigefügten Anlage zu entnehmen.

In der anschließenden Aussprache zeigt sich ein sehr unterschiedliches Bild. Während einige Stadträte für die nun vorliegende „kleine Lösung“ plädieren, sind Teile des Gremiums der Ansicht, der Lido solle so naturbelassen bleiben wie er derzeit ist. Diskutiert wird eine weitere Kompromisslösung, mit der sich auch Herr Günther Schultz, Pächter des Bootshauses, im Vorfeld einverstanden erklärt hat. Hierbei könnte man einen kleinen Sandhaufen aufschütten lassen und eine Schaukel platzieren. Über diesen Kompromissvorschlag wird sodann abgestimmt.

Beschluss:

Der Stadtrat der Stadt Schongau beschließt, am Schongauer Lido eine Schaukel sowie einen Sandkasten zu errichten.

**Dafür 9 Dagegen 14 Anwesend 23
Mehrheitlich abgelehnt.**